

TÉMOIGNAGE ERASMUS+

UNIVERSITÉ D'ATHÈNES D'ÉCONOMIE ET
DE COMMERCE, GRÈCE

2019/20



FACULTÉ DE DROIT
ÉCONOMIE & GESTION

Peux-tu te présenter ?

Je m'appelle Antoine Cirrode, j'ai 20 ans. J'ai fini cette année ma 3e année de licence d'économie à Orléans. J'ai passé mon 5e semestre en Erasmus, à Athènes, à l'Université Athens University of Economics and Business.

Pourquoi as-tu choisi d'effectuer ton échange dans ce pays/cette ville ?

J'ai choisi la Grèce, plus précisément Athènes, pour son cadre de vie, son climat, et ses nombreux sites historiques à découvrir.

Comment s'est passé ton intégration sur le campus ?

Je suis arrivé deux semaines avant le début des cours, j'ai rapidement été intégré par l'ESN, notamment avec les premières soirées et rencontres organisées. On a également passé un week-end à Mykonos.

Comment as-tu trouvé ton logement ?

Ma coordinatrice d'Athènes m'a envoyé le lien d'un site pour trouver un appartement en colocation (avec d'autres étudiants Erasmus) dans le secteur d'Athènes.

Que penses-tu de la vie étudiante ?

En Erasmus, elle est totalement différente du pays d'origine. On tisse de nouveaux liens avec des étudiants étrangers, les soirées et sorties sont plus nombreuses, et il y a une sorte de cohésion car au final, avec l'anglais que chacun parle plus ou moins bien et les démarches administratives, tout le monde vit à peu près la même situation.

Quel est ton endroit préféré ? Ton activité préférée ?

À Athènes, beaucoup de lieux sont à visiter. Mon préféré fut le Mont Lycabette, qui surplombe Athènes, et qui offre une vue splendide au coucher de soleil. C'est là que s'est déroulée la première soirée.

Les rencontres avec d'autres étudiants étrangers.

Quel budget préconises-tu pour vivre sur place ?

En comptant le loyer qui est d'environ 300€/mois, je dirais environ 400-450€. En général, les prix sont plus bas qu'en France, surtout en ce qui concerne la nourriture. Pour donner une idée, un gyros (pita grecque), est à 2,50€. Les choses importées (vêtements de marque) sont au même prix qu'en France.

Comment trouves-tu le système d'enseignement supérieur à l'étranger par rapport à l'université française ?

Totalement différent par rapport à la France. En cours, on était entre étudiants Erasmus. Les cours n'étaient pas forcément simples, puisque masters et licences étaient regroupés, mais on apprend des choses qui peuvent servir. Il y avait même un cours pour apprendre le grec.

Les cours sont évidemment en anglais et chacun dure 3 heures.

Qu'envisages-tu de faire après ta mobilité internationale ? Quels sont tes projets personnels et professionnels ?

Je pensais, avant ma mobilité me diriger vers un master. Je pense finalement faire une année de césure, pour travailler et me préparer pour entrer l'année d'après en école de commerce. Je vais également passer le TOEIC, puisque je me suis considérablement amélioré en anglais.



Des conseils pour les étudiants qui hésitent à participer aux programmes d'échange ?

Erasmus est une expérience qui passe très vite, je ne regrette pas d'être parti étudier à Athènes. C'est un semestre ou une année qui permet de partir à la découverte d'une nouvelle culture, de nouvelles personnes. On apprend et on voit des choses dont on n'aurait jamais eu l'occasion de connaître en restant dans son pays. Il ne faut pas hésiter. On améliore son anglais, et on sort de notre zone de confort. En revenant, on se rend compte que l'on a gagné en maturité.

Ton expérience en un mot ?

C'était une expérience géniale, j'ai appris de nouvelles choses, je me suis amélioré dans plusieurs langues et ai rencontré beaucoup de personnes, avec qui je suis toujours en contact.